

**Election au Conseil de l'UFR Biosciences – Collège B**  
**« Pour une UFR collégiale, dynamique et innovante »**

**Brigitte PAULIGNAN**

MCU HCEX, Equipe pédagogique de Neurosciences, Centre de Recherche en Neurosciences de Lyon

---

Chèr.e.s collègues,

Enseignante-chercheure à l'UFR Biosciences, je candidate au **conseil de notre UFR, collège B, en cours de mandat**, suite à la vacance d'un siège. Ma candidature s'inscrit donc au sein d'un conseil déjà élu, dont le mandat prendra fin à l'automne 2025.

Durant ce mandat, je m'engage à vous représenter **pour porter et déployer** :

**1. Les valeurs fondamentales de notre institution : démocratie, collégialité et équité**

Mon objectif est ici de veiller à ce que notre éthique soit préservée dans chacune des actions entreprises par notre UFR et dans ses décisions. Cette vigilance me semble indispensable dans la période actuelle alors qu'il est question d'établir la place de notre UFR et son rôle au sein d'un potentiel Pôle de Formation et de Recherche (PFR) de l'Université Lyon 1.

**2. L'attractivité de nos formations et les perspectives d'insertion de nos étudiants**

Impliquée dans la création du parcours de Neurosciences en Licence Sciences de la vie, j'ai œuvré pour allier exigence scientifique et nouvelles approches pédagogiques (réalité virtuelle, gaming etc...). Nous dispensons un enseignement de qualité qu'il est important de rendre toujours plus attractif et de faire connaître. Je travaillerai donc à valoriser les nombreuses initiatives pédagogiques portées par les enseignants-chercheurs et à renforcer la communication autour de l'offre de formation de l'UFR Biosciences notamment sur un site web lisible et visible.

L'insertion professionnelle de nos étudiants a toujours été au cœur de mes préoccupations, je m'engage à soutenir toutes les initiatives visant à élargir leurs perspectives professionnelles et à leur garantir des formations qui répondent aux besoins de notre société. Je pense notamment au déploiement de l'alternance et de l'entrepreneuriat, à l'ouverture vers l'international, au renforcement des stages et des liens avec les entreprises.

**3. Le respect des conditions de travail et la valorisation de chacune des missions des enseignants-chercheurs**

Investie depuis toujours dans l'accompagnement des personnes, c'est un sujet qui me tient particulièrement à cœur. Nous évoluons dans un contexte très compétitif où les enseignants-chercheurs doivent assumer des missions aussi diverses que chronophages. Il est donc capital de tout faire pour garantir leurs conditions de travail pour qu'ils puissent se déployer professionnellement tout en préservant leur équilibre personnel.

Je m'investirai pour la reconnaissance et la valorisation des missions et des initiatives pédagogiques des enseignants-chercheurs, en particulier lors de la répartition des Heures Référentiel Service (HRS) et de la campagne d'avancement local.

Si vous me faites confiance pour cette élection, je serai disponible et à votre écoute. Je travaillerai avec l'ensemble des élus du conseil, pour que notre UFR soit dynamique et force de propositions au sein de notre Université afin de défendre les intérêts des Sciences de la Vie, au service de tous, personnels et étudiants de l'UFR Biosciences.